

## 東地域のまちづくりに私たちと共に取り組んでいただく 東地域地域起こし協力隊員のご紹介

東地域まちづくり協議会 会長 大嶋 充

ようやく暖かさが増し、快い春眠の朝を迎えることとなりました。東地域の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、今年度も各自治会を始め、各種団体が新年度の総会を実施し、新しい組織でそれぞれの活動がはじまりました。東地域まちづくり協議会は、昨年6月1日に発足し、もうすぐ1年を迎えようとしております。この1年間、各種団体のご協力やご支援により、「あいさつ運動」や「夏季ラジオ体操」、「東地域まちづくり協議会だより」の発行などの活動を実践することができました。あいさつについては、「前に比べて、よく交わすようになった」という声が自治振興委員の話の中で聞かれるようになりました。今年度は、2年目を迎え、6月1日(金)の総会を目指して、昨年度の実践を踏まえつつ、地域の新しい課題に向かい現在計画立案中です。

さて、ご承知のように、氷見市では、地域課題の解決に取り組み、起業を目指して活動する「地域おこし協力隊」という制度があります。現在、氷見地域起こし協力隊として、8名の隊員が活動しています。その業務内容は、エコレストランや第6次産業の起業、自然にやさしい農業起業、特産品のブランド化など、多種多様な活動をそれぞれの地域で意欲的に取り組んでおります。

この度、東地域に野口朋寿氏が就任され、より住みよい郷土の創造のため、東地域の一員として私たちと共に課題解決のため取り組んでくださることになりました。本号では、氷見市・東地域に赴任された、野口朋寿氏に抱負を語っていただきました。また、東地区社会福祉協議会主催の「なんでも相談」と「リトルひがし」からのご案内を本紙によりお知らせします。

### “東地域の皆様、はじめまして、”

地域おこし協力隊 野口 朋寿

“東地域の皆様、はじめまして、”この4月から、東地域で地域おこし協力隊として活動することとなりました、野口朋寿と申します。よろしくお願ひ致します。私は香川県出身ですが、3年前まで富山大学芸術文化学部に通ってました。専門は漆工芸でしたが、卒業年次に魚の皮を鞣し加工するという研究も行っていました。その際に様々なご縁から、氷見市の漁業文化交流センターで、フィッシュレザー(魚の革)でサンダルを作るワークショップなどのイベントに関わらせて頂きました。その頃から度々氷見を訪れていた訳ですが、氷見で見た景色や、食べ物、出会った氷見の方々との思い出は忘れがたいものでした。私にとって思入れのある氷見市で、こうして地域おこし協力隊となれたことを嬉しく思っています。

これから私は、東地域まちづくり協議会の方々と共にまちづくりに取り組んでいきますが、東地域まちづくり協議会の特徴は、子供たちをまちづくりの中心に置いているところだと思います。私は、自分の知識や技術を活かして子供たちとどうか関わっていくか考えた時に、ものづくりや手仕事の楽しさを伝えるワークショップの開催などが大切ではないかと思っています。氷見の地域資源を活かしたイベントを開催し、子供たちに氷見の豊かな自然資源を感じてもらい、都会には無い魅力があることを伝えていきたいと思っています。

まずは、東地域まちづくり協議会の取り組みや各団体の活動に参加させていただき、そのうえで私の経験を活かした取り組みができればと考えています。まだ氷見市に住み始めたばかりで右も左もわからない状態ですが、少しずつ氷見市のことを学びながら、精一杯頑張っていきたいと思っています。

それでは、これからよろしくお願ひします。



## 「なんでも相談」について

東地区社会福祉協議会・民生児童委員協議会（表孝信会長）では、今年度4月から「北加納コミュニティセンター」「まちづくりバンク」「池田町公民館」の3会場に於いて、毎月第2水曜日午後1時から4時まで、なんでも相談を実施しています。

具体的な内容についてポイントを示すと、

- ・民生委員・児童委員が皆さんのお話を「なんでも」お聞きます。
- ・必要に応じて専門職につなぎ、一緒に考えます。
- ・秘密は必ず守ります。
- ・どなたでもお気軽にお越しください。

となっております。自分の将来のことや近所の住人の変化など、誰に相談すればいいのかわからないというときには、是非お気軽に訪ねていただきたいと思います。

### [今後の開催予定日]

5月9日（水） 6月13日（水） 7月11日（水）  
8月8日（水） 9月12日（水） 10月10日（水）  
11月14日（水） 12月12日（水）  
平成31年1月9日（水） 2月13日（水） 3月13日（水）



## 「リトルひがし」について

東地区子育てサークル（恵比寿泰子代表）は、「東地区の子どものための地区住民による子育て活動」を指しているそうです。地区の社会福祉協議会からの援助もあり、現在氷見市内に地区サークルとして14箇所存在し、東地区では19年度から実施しております。

毎月第3火曜日に9時30分に受け付け、10時からの活動となっております。会場は「旧若葉保育園」その他で実施しております。参加料は無料で、予約の必要もありません。また、年度の途中からの参加も自由にでき、おじいちゃんやおばあちゃんもお孫さんと一緒に参加することができます。平成30年度の予定について改めてお知らせします。

- 4月17日 ポン菓子の実演と保育の出前（旧若葉）
- 5月15日 幼児安全法について、サツマイモ・落花生の植え付け（旧若葉）
- 6月12日 イチゴの収穫・枝豆の植え付け、保育の出前（旧若葉）
- 7月17日 にんぎょうげき（新町）
- 8月24日 水遊び・枝豆の収穫（上のお子さん同伴可）（旧若葉）
- 9月18日 磯島先生のミニコンサート（ひみ中央こども舎）
- 10月23日 歯科衛生士さんの相談会、サツマイモ・落花生の収穫（旧若葉）
- 11月15日 親子でつくろう防災弁当（旧若葉）
- 12月11日 サツマイモのつるでリース作り、保育の出前「クリスマス会」（新町）
- 1月15日 幼児食らくらくメニュー講座（元気館）
- 2月19日 粘土細工のストラップ作り（ひみ中央こども舎）
- 3月5日 リトルひがし卒業お祝いの会、出張児童館（旧若葉）



内容については変更になる場合があるそうです。参加したいと思われる方は、主任児童委員の恵比寿泰子さん（090-9761-9903）、地域子育てセンター（74-8453）までお知らせ願います。

東地域自治振興委員協議会・まちづくり協議会は、上記の二つの事業に全面的に協力させていただき、より豊かで安心して暮らせる東地域を皆様と共に創造していきたいと考えております。東地域の皆様方の一層のご理解・ご支援をお願い申し上げます。